

“LXIV LEGISLATURA DE LA PARIDAD DE GÉNERO”

Ciudad de México, a 1 de diciembre de 2018.

**ALEJANDRO MURAT HINOJOSA**  
Gobernador de Oaxaca

Entrevista concedida a los medios de información, previa a la Sesión de Congreso General, en el Palacio Legislativo de San Lázaro

**PREGUNTA.-** ¿Cuál es la expectativa después de este primero de diciembre?

**RESPUESTA.-** Que se cumplan todos los compromisos que se hicieron. Oaxaca está listo para tener absoluta coordinación y poder llevar a cabo todos los proyectos que se han planteado en torno al desarrollo de Oaxaca, empezando por el Transístmico, la consulta tuvo la votación más alta de todos los proyectos; concluir todas las obras abandonadas que se tienen en el estado, proyectos de infraestructura fundamentales como la carretera Barranca Larga-Ventanilla, Mitla-Tehuantepec; así que en Oaxaca estamos entusiasmados de poder sumar a favor del desarrollo.

**PREGUNTA.-** El martes se van a reunir, ¿qué va a plantear en esta reunión con los gobernadores?

**RESPUESTA.-** Será una reunión como hemos tenido ya varias, de respeto, de coordinación y de trabajo a favor de México.

**PREGUNTA.-** ¿Cuál es su opinión sobre el tema de los superdelegados?

**RESPUESTA.-** Todas las administraciones tienen derecho a hacer su planteamiento administrativo y nosotros tenemos claro en dónde están las facultades y las responsabilidades que establece la Constitución. Estamos listos para coordinarnos.

**PREGUNTA.-** Gobernador, hay polarización entre quienes están a favor y en contra de esta administración, ¿cuál es tú mensaje, cuál es tú postura?

**RESPUESTA.-** Nosotros vamos a trabajar a favor de Oaxaca.

**Muchas gracias.**

-- ooOoo --